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Eugène	Ekobo	©	allez-racing

Pour	la	première	fois	dans	l'histoire	du	stub,	un	Vannetais	est	à	l'honneur	!	Et	pour	goûter	aux	premières
interventions	toutes	fraîches	et	humides	de	Vannes,	on	suit	Alain...

(racingstub)	Tout	d'abord,	un	petit	retour	en	arrière...	Cette	montée	en	Ligue	2	et	ce	titre	de	champion	du	National,
comment	cela	a-t-il	été	vécu	à	Vannes	et	dans	quelle	atmosphère	?
Alain	:	Le	club	accédait	pour	la	première	fois	de	sa	vie	au	professionnalisme,	cela	a	été	vécu	tout	d'abord	entre	2	projets	qui	s'affrontaient
(le	projet	Jestin	a	été	retenu	à	presque	la	majorité),	à	partir	de	là	tout	s'est	enchainé	assez	vite	et	la	municipalité	a	participé	à	cette
montée.	Par	contre,	le	public	ne	répond	pas	toujours	présent	et	l'on	ne	sent	pas	vraiment	un	engouement	à	ce	niveau.

Le	VOC	a	très	bien	débuté	son	championnat,	l'euphorie	de	la	montée	?
L'euphorie,	non	je	ne	pense	pas	sincèrement,	comme	en	National	l'année	précédente,	c'est	surtout	le	groupe	en	entier	qui	s'est	bien
intégré,	surtout	les	nouveaux	!	L'esprit	et	la	bonne	entente	règnent	dans	cette	équipe.

De	plus,	le	Parc	de	la	Rabine	est	parti	pour	devenir	une	citadelle	imprenable...
Jusqu'à	présent	l'on	pourrait	le	penser,	les	petits	stades	dégagent	souvent	cette	idée	de	petit	"chaudron",	mais	nul	doute	que	des	équipes
viendront	prouver	le	contraire...

Mais	malgré	ce	début	satisfaisant,	l'objectif	reste	tout	de	même	le	maintien,	non	?
L'objectif	principal	reste	le	maintien	et	ce	maintien	se	fera,	peut-être	dans	la	douleur,	mais	je	reste	persuadé	comme	beaucoup	ici,	que
l'on	est	bien	parti	pour	cela	!

On	connaît	très	peu	l'effectif	du	VOC,	peux-tu	nous	éclairer	un	peu	?
Le	groupe	professionnel	se	compose	de	28	joueurs	il	me	semble,	dont	15	arrivées,	en	fait	sur	les	joueurs	venant	du	National,	seulement	3
pour	l'instant	sont	titulaires	à	chaque	match,	il	s'agit	de	Jérome	Lebouc,	Stéphane	Auvray	et	Fred	Sammaritano,	notre	gardien	Revel	étant
devenu	le	n°	2.
Nous	avons	2	joueurs	actuellement	blessés	gravement,	il	s'agit	d'Ahamada	et	de	Bridonneau	qui	n'ont	pas	joué	encore	en	championnat.
La	charnière	centrale	a	été	remaniée	par	des	joueurs	d'expérience	tels	que	Legueun,	Delhommeau	et	Ekobo	que	vous	connaissez	et	par
d'autres	joueurs	comme	Boudarène,	etc.

Comment	as-tu	trouvé	les	débuts	d'Eugène	Ekobo ,	l'ancien	Strasbourgeois,	sous	les	couleurs	vannetaises	?
Eugène	Ekobo 	a	fait	de	très	bons	débuts	sous	nos	couleurs	et	ce	joueur	me	paraît	très	expérimenté,	nul	doute	qu'il	nous	fera	beaucoup
de	bien	!

Le	VOC	semble	attirer	la	sympathie	et	le	respect	de	tous.	Quel	est	ton	avis	là-dessus	?
Je	pense	que	cette	vision	vient	surtout	des	qualités	de	son	entraineur	qui	a	su	avec	LE	plus	petit	budget	de	la	division	monter	une	équipe
qui	tiendra	la	route	et	qui	sûrement	en	surprendra	plus	d'un	!

Place	au	match	!	Je	pense	que	Vannes	abordera	la	rencontre	à	la	Meinau	sans	pression,	je	me	trompe	?
Je	pense	évidemment	qu'il	y	aura	une	petite	pression	malgré	tout,	mais	cette	pression	pourra	peut-être	et	je	l'espère,	être	du	côté	de
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Je	pense	évidemment	qu'il	y	aura	une	petite	pression	malgré	tout,	mais	cette	pression	pourra	peut-être	et	je	l'espère,	être	du	côté	de
Strasbourg	ce	jour-là	!

Quel	joueur	du	VOC	doit-on	absolument	redouter	?
Je	pense	qu'il	n'y	a	aucun	joueur	du	VOC	à	redouter	plus	qu'un	autre,	il	n'y	a	pas	de	grande	individualité	dans	cette	équipe,	par	contre	je
pense	que	vous	apprécierez	les	qualités	de	notre	n°27	Stéphane	Auvray,	notre	international	guadeloupéen.

Comment	juges-tu	le	début	de	saison	du	RCS	?
Le	début	de	saison	est,	je	pense,	prometteur	pour	une	équipe	qui	n'aura	pas	envie	de	s'éterniser	dans	ce	championnat	et	qui	en	a	les
possibilités	matérielles	et	financières.

Dernière	question,	comment	vois-tu	le	déroulement	de	la	rencontre	de	vendredi	et	quel	est	ton	pronostic	?
Je	pense	que	notre	équipe	va	venir	jouer	en	bloc	défensif,	et	essayer	de	jouer	en	contre.	J'espère	qu'elle	réussira	à	revenir	au	moins	avec
le	nul	mais	j'ai	quand	même	assez	peur	de	cette	rencontre,	sachant	que	vous	avez	de	bons	attaquants	qui	peuvent	à	tout	moment	faire	la
différence	comme	Fanchone	!

Merci	à	Alain	pour	ses	réponses,	retrouvez-le	sur	Forum	des	Supporters	du	VOC .
bluefever67
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